

AVISO DE PRIVACIDAD

El presente aviso de privacidad, establece los términos en que **LATINOAMERICANA TCA**, Sociedad Por Acciones Simplificada-S.A.S., identificada con NIT **811017576-7**, usa y protege la información que es proporcionada por sus usuarios al momento de utilizar su sitio web. Esta compañía está comprometida con la seguridad de los datos de sus usuarios. Cuando le pedimos llenar los campos de información personal con la cual usted pueda ser identificado, lo hacemos asegurando que solo se empleará de acuerdo con los términos de este documento, dando cumplimiento a lo dispuesto en la ley 1581 de 2012 y su Decreto reglamentario 1377 de 2013.

INFORMACIÓN RECOPIADA

Nuestro sitio web podrán recoger información personal relacionada con nombre, dirección de correo electrónico, información de contacto, teléfono, entre otros. Así mismo, cuando sea necesario, podrá ser recogida información específica para procesar su pedido o cotización; pero ninguno de los datos pedidos en este sitio web son considerados sensibles según las leyes aplicables.

USO DE LA INFORMACIÓN RECOPIADA

Nuestro sitio web emplea la información con el fin de mantener un registro de usuarios interesados en los productos que ofrecemos o comercializamos, de conformidad con nuestro objeto social. Es posible que sean enviados correos electrónicos periódicamente a través de nuestro sitio con ofertas especiales, nuevos productos, y demás información publicitaria que consideramos relevante para usted o que pueda generarle algún beneficio. Estos correos electrónicos serán enviados de la dirección de correo electrónico que usted proporcione y podrán ser cancelados en cualquier momento. **LATINOAMERICANA TCA S.A.S** está comprometida con el compromiso de mantener su información personal segura.

CONTROL DE SU INFORMACIÓN PERSONAL

En cualquier momento usted puede restringir la recopilación o el uso de la información personal que es proporcionada a nuestro sitio web y a cancelar la recepción de correos electrónicos, ya que como titular de los datos usted tiene derecho a conocer, actualizar, rectificar y suprimir dicha información personal, así como el derecho a revocar el consentimiento otorgado para el tratamiento de sus datos personales.

Esta compañía no venderá, ni distribuirá la información personal que es recopilada sin su consentimiento, salvo que sea requerida por una orden de autoridad judicial o administrativa. **LATINOAMERICANA TCA S.A.S** se reserva el derecho de cambiar los términos de la presente política de privacidad en cualquier momento.

Si tiene preguntas acerca de su suscripción o cualquier inquietud respecto de la administración de la política de tratamiento de sus datos, o si desea presentar una solicitud para cancelar la información personal de suscripción que conservamos de usted, comuníquese personalmente con nosotros a la dirección física: Carrera 51 A # 10 Sur -81, en la ciudad de Medellín, departamento de Antioquia, en la página web: www.fibraopticaonline.com o a través del correo electrónico: dvarela@latinotca.com.co

Todas las solicitudes de acceso a su información personal deben presentarse por escrito. Si pasados 30 días a la publicación del presente aviso, usted no ha solicitado la supresión o cancelación de sus datos personales, consideraremos autorizado el tratamiento de dichos datos, conforme a lo consagrado en el numeral 4 del artículo 10 del Decreto 1377 de 2013.

Para más información, por favor consulte la Política de Tratamiento de datos personales, a través de nuestra página web: www.fibraopticaonline.com o al correo electrónico: dvarela@latinotca.com.co